

Claudia Sheinbaum arremete contra Milei por la polémica del cripto \$libra: «Una situación extremadamente preocupante»

Mundo



| | |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 19/02/25 | Visitas: 204 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 51 | Puntaje: 3.9 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/claudia-sheinbaum-arremete-contra-milei-por-la-polemica-del-cripto-slibra-«una-situacion-extremadamente-preocupante»_18237.php

CLAUDIA SHEINBAUM ARREMETE CONTRA MILEI POR LA POLÉMICA DEL CRIPTO : «UNA SITUACIÓN EXTREMADAMENTE PREOCUPANTE»

Mundo

Claudia Sheinbaum arremete contra Milei por la polémica del cripto \$libra: «Una situación extremadamente preocupante»

Claudia Sheinbaum critica duramente a Milei por la controversia en torno al cripto \$LIBRA: «Es una realidad sumamente alarmante»

Preocupación de Claudia Sheinbaum por el Escándalo de la Criptomoneda \$LIBRA

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, manifestó su preocupación respecto al escándalo de la criptomoneda \$LIBRA, promovida por el presidente argentino, Javier Milei. Durante una conferencia de prensa, Sheinbaum calificó la situación como «sumamente grave» y advirtió que, si se confirma que se trata de un fraude, esto constituiría una grave infracción. En sus declaraciones, la mandataria mexicana enfatizó la importancia de que un presidente no promueva negocios privados, especialmente si ello genera un conflicto de intereses. «Es un fraude, si se confirma, y es grave que un presidente de un país promueva algo para beneficio privado», señaló. Al ser interrogada sobre cómo prevenir situaciones similares en México, Sheinbaum subrayó la necesidad de separar claramente los poderes económicos y políticos. «Los gobiernos están para servir al pueblo, mientras que la iniciativa privada debe actuar con responsabilidad social», apuntó. La presidenta insistió en que el servicio público debe enfocarse en el bienestar común, mientras que los negocios privados deben operar de manera responsable y contemplar un componente social, asegurando que no se confundan los roles de la política y los intereses privados.

Conclusión

Claudia Sheinbaum criticó contundentemente a Javier Milei por la situación vinculada a \$LIBRA, destacando la gravedad de la promoción de proyectos privados por parte de líderes políticos.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

CLAUDIA SHEINBAUM ARREMETE CONTRA MILEI POR LA POLÉMICA DEL CRIPTO : «UNA SITUACIÓN EXTREMADAMENTE PREOCUPANTE»

claudia sheinbaum arremete contra milei por la polemica del cripto s libra «una situacion extremadamente preocupante»

Tags

negocios, promueva, confirma, criptomonedas, presidenta, sheinbaum, privados, sumamente, claudia, critica, intereses, presidente

Noticias relacionadas

4.6 * *El New York Times resalta el polémico escándalo en torno a la criptomoneda impulsada por Javier Milei*

5.0 * *Crisis en el mundo cripto: Acusan a Javier Milei en Ee.uu. y solicitan la intervención del Fbi*

3.9 * *Javier Milei impulsa una criptomoneda que sufrió una caída estrepitosa y Cfk lo tilda de "carnada de una estafa digital"*

3.6 * *Sheinbaum rechaza la idea de "militarización" en México tras la reforma de la Guardia Nacional*

4.0 * *Milei impulsa un criptoactivo que generó millones en transacciones, pero su sorpresivo colapso desata la furia de la oposición que exige juicio político*

4.3 * *Claudia Sheinbaum asume la presidencia de México entre vótores y esperanzas de un cambio profundo en el país*

4.2 * *Los pilares fundamentales de los primeros 100 días de gestión de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum*

4.2 * *Javier Milei solicita una investigación sobre una supuesta estafa*

que lo compromete, mientras la oposición promueve un juicio político en su contra

4.5 * *Javier Milei emprende rumbo a Estados Unidos mientras la polémica por el colapso de una criptomoneda sacude el escenario financiero*

3.6 * *Javier Milei se pronuncia sobre \$Libra tras su polémica difusión y abrupta caída*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básket |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |

| |
|-------------------------|
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |